

FPII

Pasi Intelijen Kodim 0824/Jember Berikan Wasbang Pada Kegiatan Sosialisasi Kewaspadaan Dini Oleh Bakesbangpol, Kepada Warga dilokasi TMMMD Ke 117

Siswandi - JEMBER.FPII.OR.ID

Aug 1, 2023 - 14:55



JEMBER – Bertempat di Balai Desa Klungkung Kecamatanb Sukorambi Kabupaten Jember yang merupakan lokasi penyelenggaraan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke 117 Kodim 0824/Jember, dilaksanakan sosialisasi kewaspadaan dini masyarakat oleh Bakesbangpol Kabupaten Jember. Pada

Selasa 01/08/2023.



Hadir sebagai pemateri diantaranya Kabakesbangpol Edy Budi Susilo diwakili oleh Kabid Wasnas dan penanganan Konflik David Fatahillah, Perwira Seksi Intelijen Kodim 0824/Jember Kapten Inf M Hari Yuwono, Kasat Intelijen Polres AKP Bambang Hariyono,

Pada kesempatan tersebut Sambutan David Fatahillah S.Sos (Kabid Wasnas dan Penanganan Konflik Bakesbangpol) intinya Marilah kita selalu bersyukur kepada Allah SWT dalam keadaan sehat karena kita bisa berkumpul pada kegiatan Sosialisasi Kewaspadaan Dini Masyarakat. Kegiatan ini dilakukan karena tahun depan kita memasuki pemilu tahun 2024, tentu kita harus melakukan kewaspadaan dini mulai sekarang.



Peran serta masyarakat sangat penting untuk menjaga kondusifitas wilayah, khususnya di desa Klungkung Kec Sukorambi. Harapan kita Supaya Desa Klungkung menjadi percontohan Desa lain bahwa desa Klungkung selama pemilu tahun 2024 berjalan aman dan damai, apalagi sekarang dilaksanakan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 117 Kodim 0824/Jember.

Demikian Kapten Inf M Hari Yuwono, dengan materinya Penguatan Wawasan Kebangsaan Sebagai Wujud Kewaspadaan Dini Masyarakat Menjelang Pemilu Tahun 2024. Kegiatan hari ini terkait dengan program TMMD Ke-117 yang mana bertepatan di Desa Klungkung Kec Sukorambi, Destinasi wisatanya sangat bagus, penghasilan masyarakatnya kopi dan lain-lain yang patut kita angkat bersama, sehingga melalui TMMD dengan berbagai pembangunannya diharapkan mampu meningkatkan Desa Klungkung dari Desa berkembang menjadi desa mandiri.



Faktor Pendukung Kesadaran Berbangsa dan Bernegara diantaranya Tingkat keamanan seorang pejabat, Pemerataan Kesejahteraan setiap daerah.) Kepercayaan kepada Wakil Rakyat atau Pemerintah, Tegasnya hukum dan aturan Pemerintah, kesadaran masyarakat.

Dengan semakin beragamnya suatu bangsa, maka potensi konflik semakin besar, namun kalau kita mampu memanfaatkan perbedaan menjadi sebuah kekuatan, dengan selalu mengedepankan nilai persatuan dan kesatuan, maka meskipun berbeda-beda namun tetap satu, inilah makna dalam Pancasila yaitu Bhineka Tunggal Ika. Mari kita selalu jaga persatuan dan kesatuan menjelang Pemilu 2024. Jelas Pasi Intelijen Kodim 0824/Jemebr. (Siswandi)